



駿河台本校も封鎖

## 大学立法粉碎などかかげ

十七日の学生会臨時学生大会（一部学生自治会〔長善一委員長代行〕）で大学立法粉碎など六項目要求貫徹のためのスト・権を確立した学生会中執は二十一日、記念館で全共闘結成大会を開き全共闘を結成し、駿河台本館をはじめ、全学バリケード封鎖し、無期限ストライキに突入した。これまで十一日の和泉校舎事務室以来駿河台五号館（十四日）、生田農学部校舎（十五日）、駿河台大学院（十七日）、同三号館（短期大学廿九日）、生田工学部校舎（二十日）と漸時エスカレートしてきたが、二十一日ついに駿河台本館を含む全校舎が封鎖された。この事態に大学当局としては当面休講措置を行なうにとどまり、日下静観中、一方学生側も全共闘を中心とした代表者会議の中で今後の方針をうちたてるものとみられる。（カット上は本校正門前の風景、下は全共闘結成大会）

いふるが、い  
入るかといわれて、い  
た幸パリケード封  
鎖がついに現実のものとなつた。

いつ入るか、いつ  
入るかと、わざいでい  
た全セパリケード封  
壇式のものとなつた。

その辺の話もあつたが、そこで「吉田の封印」といふから指揮があつたのだ。これは「五・八幻の学生部封印頭」にもみられた。大学当局、空襲、機動隊によつてではなく、学生の手で「新編」は、他党派の封鎖が四時間もつてゐる間に、さう簡単にしなければならなかつた。

卷之三

つたこともあらわれた。  
今月に入り、政府が文部省から出  
された中教等二大学立法をそのままの姿  
で採用として一時「小康状態」  
あった学生運動戦線は、再び活躍の場  
を取り戻し、その中において本学の  
全学封鎖への動きも、全国で  
二〇にものぼる絶対校と並んでいた。  
アッバ・テンボで進んできた。

これは、反帝学生ノンセクトによる二部文學部の學生が「五・八行動委」を「苦心會」として、行動的につながる組織を確立したもので、期間付き（一月間、その後再専修生大会でバリケードスト継続か否かを決定する）とはいえて本格的な封鎖といは、全學最初のものとして、以下の封鎖の呼び水ごとの効果は信がせないものとなつた。

十七日未明には、研究者集団による大学院封鎖、同日の学生大會で電子スト封鎖、十九日短大封鎖、と続いて二十一日「全美開結成大会」全學バリケード封鎖に至る過程はまさに「天馬空行」の勢であつた。

しかし、これに対して大學生は鎮をはじめ、バリケードストに反対し、あくまでも全學投票権を奪ひ続ける体育会、民育系學生の動きもあり、さらに各セクト間の調整問題もからみ、今後の方針いかんではあまり予測もできない情勢になつた。

全国至る所の大学に紛争の火の手があがり、種々の問題をかかえる本学がいつその火中に投げられる